



Non, nous ne trierons pas nos élèves ! Après le 16 mai, poursuivons le combat !

Les syndicats de la FSU s'élèvent depuis des mois contre les mesures régressives du "Choc des savoirs", dénonçant son aspect discriminatoire envers les élèves issus des milieux populaires. Refusant le tri social dès le plus jeune âge, ils défendent une éducation inclusive et égalitaire, prônant des alternatives pédagogiques respectueuses de la diversité des élèves. En se mobilisant, les syndicats de la FSU affirment leur engagement inébranlable pour préserver l'avenir de l'éducation publique et des générations futures.

Le jeudi 16 mai 2024 a été une journée de forte mobilisation dans l'Essonne. De nombreux collèges étaient déserts à l'appel des fédérations des parents d'élèves, signe que la contestation s'amplifie et devient de plus en plus visible. Non, nous ne trierons pas nos élèves !

Mais le Choc des Savoirs n'est pas qu'une réforme du collège : il touche en profondeur le premier degré et préfigure un nouveau modèle très délétère pour le lycée. C'est pourquoi nous appelons tous les personnels des écoles, collèges et lycées de l'Essonne à faire entendre plus haut et plus fort leurs voix lors d'une nouvelle journée d'action, le mardi 21 mai 2024 : banderoles, photos, vidéos, courriers, happenings, rassemblements, grèves, multiplions les actions pour défendre ensemble l'école publique.

**Le mardi 21 mai 2024, unissons-nous dans l'action
pour exiger l'abandon du Choc des Savoirs !**

**Informez-nous de vos actions par mail à l'adresse
snu91@snuipp.fr ou snes91@versailles.snes.edu**

**Et après le 21 mai, on continue et on ne lâche rien !
Retrouvons-nous dans la rue à Paris le samedi 25 mai !**

